

●中聖牛組み立て 11月7日8日 9時～4時 まで 全力で作業する

11月7日（土）天気予報では雨の予報でしたが、ほとんど降らずに午前中は中聖牛の組み立てをしました。メンバーは太田さん、大釜さん、森島さん、播川さん、有田さん、南良さん、それに大阪漁協組合の畠中さんの7名でした。前日の雨で材木が重くなり、大変な作業でしたが、軽トラに積んだウインチを使いながら、何とか、作業を行いました。



午後からは同志社大生と職員の10名が、同大ボランティア支援の企画として中聖牛の見学と竹蛇籠の製作実習に訪れました。雨になるかもしれないとのことで、予定を変更して先に既設の中聖牛周辺の見学をし、あとから竹蛇籠製作を太田さんの班、有田さんの班と2班に分かれて編み方を講習しました。里山の会にコンタクトを取りに来ていた都築君が学生たちをまとめ、中聖牛周辺では、普段見られない環境を全身で楽しみ、その後の実習では竹と力一杯格闘したりしていました。

8日（日）は朝から凄いい霧でしたが、京大の竹門先生も来られて中聖牛の組み立ての続きを行い、中聖牛を3基とも立ち上げました。メンバーは太田さん、大釜さん、有田さん、森島さん、播川さん、金田さん、大村さん、吉村さん、橋本さん、野村さんそれに竹門先生、NHKの絹川さんでした。10時頃からは霧も晴れました。完成度としては、1基目は90%、2基目は30%、3基目は60%程度でしょうか。3基とも立ち上がっているの、あとは針金での結束作業で、ほとんどは地面上での作業になります。この日は竹門先生も脚立の上に乗って、前合掌と棟木を針金で結束したりと大活躍でした。NHKの絹川さんもほぼ1日中、私たちの奮闘ぶりをカメラに収めたり、インタビューをしたり、既存の中聖牛を見に行ったりして取材されていました。



●イタセンパラ冊子、仙台市の方からも請求

ウェブニュースで見たということで、仙台市の文屋さんという方から、2冊送って欲しいとのメールが入っていたので郵送しました。早速インターネットで「イタセンパラ」で検索しましたが見つからず、今度は「イタセンパラ 京都新聞」で検索すると今回の記者会見の記事がそのまま載っていました。写真はネットの方が新聞よりずっと綺麗でした。また、11月7日の洛タイ新報にも掲載されていました。

●玉水橋、山城大橋の池周囲の伐採要望

淀川事務所に樹木伐採の場所のお願いをするのに、福井さんと一緒に2カ所の場所の確認に9日午後行ってきました。玉水橋下流は中聖牛の場所からも、堤防下の道路からも進入路が草に覆われて入り口がどこかもわかりません。目印の杭も最下流の1カ所をのぞいて見つかりませんでした。池へも近づけたのは最下流の1カ所だけでした。山城大橋下流は草に覆われていることを覚悟してハンマーモアを先頭に進みましたが、こちらの方が玉水橋下流より草の状態はマシでした。2カ所ともに最低限、池の周囲15m～20mは伐採して欲しいと要望しておこうと考えています。

●農園の耕運機等を古鉄業者へ売却

10日(火)に里山農園に置いてあった不動の耕運機を、里山の会の軽トラに付いているクレーンを使って軽トラに載せ、その他鉄輪などの古鉄ももう1台の軽トラに積み込んで城陽市の古鉄業者に売却に行きました。結果、苦勞して積み込んだ耕運機は「古い、油が入っている」だとか言われて無償となり、その他の古鉄は150Kgが3,300円で売却ということになりました。

●木津川希少種刈り草処理 11月11日(水)事務局会議の後、午後1時過ぎから

木津川市大曲 23.2 kmポスト付近の刈り草集積作業を行いました。

メンバーは、太田、大釜、有田、森島、播川5人で、行いました。大袋に7杯集めました。軽トラ2台に、4袋、3袋積み込んで、里山農園5号地に降ろしました。

現場は太陽が出ているときは、温かいのですが4頃になると急に寒くなりました。今日の作業は無事に終わりました



●京都府交響プロジェクト交付金団体交流会

京都府交響プロジェクト交付金の交流会が11月16日山城振興局で行われます。里山の会からは副理事長の大村さんが出席されます。

●近畿建設協会 19年度活動発表会

近畿建設協会の発表会が11月18日大阪0MMビルで開催されます。里山の会からは播川さんが出席されます。

●会誌49号編集作業

山村さんが緊急入院される前に途中までされていた会誌49号の編集作業を坂田さんが引き継いで行ってくださっています。前号で抜け落ちていたものや、まだ入っていないもの、写真、それに目次ページの作成、校正などまだまだ大変な作業ですが、20日ぐらいを目途にして、印刷発行は11月中に終わられるよう頑張ってください。皆さんご協力お願いいたします。

●山村さんのリハビリ状況(ご自身の報告です)

歩行器を使って2kmを目標に歩いています。右手はパソコンを打てるまでに快復中、右足はまだまだ不自由です。平坦道を引きずりながらです。

●深田理事長も再入院されていましたが、1週間ほど前にリハビリ病院に転院され、回復なさってきてられるようです。どうぞお大事に。